

- 2 -

En 1989, le Canada a vendu pour 1,5 milliard de dollars de biens et de services à l'Afrique; les 18,8 millions de dollars d'exportations en Zambie se composaient principalement de wagons de chemin de fer et de blé.

Le gouvernement continue d'aider les sociétés canadiennes à identifier les possibilités et défis présentés par l'évolution du système commercial international.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874